

BOLETÍN No. 147 ->>

UAA continúa con su programa de promoción cívica con la realización de Honores a la Bandera, dentro de los festejos del 40 aniversario de la Institución.

Eliminar las desigualdades sociales producto de la pobreza, la falta de educación y ofrecer oportunidades para todos, es indispensable para que en nuestro país pueda construirse un estado nacional fuerte y en constante crecimiento, apuntó el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, al encabezar la ceremonia de honores a la bandera, en representación del rector Mario Andrade Cervantes; dentro del programa cívico de la Máxima Casa de Estudios.

En su mensaje a la comunidad universitaria destacó que es importante que se incremente la calidad y la cobertura educativa, especialmente en los niveles medio y superior, con la finalidad de ofrecer mejores oportunidades de desarrollo a los jóvenes.

Al recordar la celebración reciente del natalicio de Benito Juárez García, uno de los más grandes estadistas que ha tenido nuestro país, expresó que es necesario recordar su legado visionario para edificar un estado en donde la ley proteja a todos por igual.

Mencionó que actualmente con las transformaciones sociales, culturales y económicas, se plantean nuevos retos y mayores exigencias a las que es necesario dar una respuesta creativa y comprometida con el desarrollo del país, especialmente para abatir los rezagos en materia de oportunidades, educación y pobreza.

Finalmente, exhortó a los presentes a unir esfuerzos para continuar trabajando intensamente por la educación, el bienestar y el progreso de Aguascalientes y México.

En la ceremonia de honores a la bandera estuvieron también presentes, el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra; el mayor de arma blindada, José Luis Martínez Fuentes, representante del comandante de la XIV Zona Militar; así como la comisión ejecutiva universitaria, docentes, alumnos y trabajadores administrativos de la UAA, en esta ocasión fueron invitados a participar en la ceremonia cívica los alumnos de la escuela Tierra Buena, quienes acudieron acompañados de sus maestros y directivos

